

Fecha Sección Página 05.01.2010 Comunidad 1-4



< ASAMBLEA LEGISLATIVA >

Preparan más reformas legislativas

Concretar la reforma política del DF y rechazar el cambio del uso de suelos en zonas de reserva ecológica de Milpa Alta, Tláhuac, Xochimilco, Tlalpan, Magdalena Contreras, Cuajimalpa y Álvaro Obregón serán las apuestas del PRD para el próximo periodo de sesiones.

El PRD promoverá la reforma política

La autonomía permitirá al DF decidir sobre los nombramiento de titulares en SSP y PGJDF

CINTYA CONTRERAS

cintya.contreras@nuevoexcelsior.com.mx

lPRDenla Asamblea Legislativa insistirá para que, en el próximo periodo ordinario, se consolide la reforma política del Distrito Federal que le otorgue autonomía a la capital del país.

Alejandro Sánchez Camacho,

vocero de la bancada del Sol Azteca en este órgano, dijo que estos cambios dotarán al DF de facultades en el manejo de presupuestos, techo de endeudamiento y el nombramiento de funcionarios como el Procurador y el Secretario de Seguridad Pública.

"Nos podría llevar a tener nuestra propia Constitución en el Distrito Federal y la Asamblea Legislativa convertirse en una Cámara de Diputados local.

"Lo cual, sin duda alguna, coloca a los habitantes de la ciudad en el nivel de todos los ciudadanos del país", afirmó Sánchez Camacho.

Explicó que los alcances de dicha reforma podrían ir más allá, como es el caso de la educación, ya que estos cambios per-

vocero de la bancada del Sol Azteca en este órgano, dijo que estos cambios dotarán al DF de faculcios educativos.

> Así, agregó el legislador capitalino, el DF dejaría de depender de la Secretaría de Educación Pública en términos administrativos y presupuestales.

> Reconoció que para lograr la viabilidad de la reforma política, los diputados locales requerirán de coordinación con la Cámara de Diputados y el Senado.

> Por el momento, reconoció Sánchez Camacho, la relación con la presidenta de la Comisión del Distrito Federal en el Congreso de la Unión, la panista Gabriela Cuevas, no es la óptima.

mbios perContinúa en siguiente hoja



Página 1 de 3 \$ 36802.50 Tam: 750 cm2 ABEZARES



Fecha	Sección	Página
05.01.2010	Comunidad	1-4

informó que como parte de los nes como Milpa Alta, Tláhuac, trabajos de la Diputación Permanente, de enero y febrero, estará lista la agenda para presentar puntos de acuerdo, exhortos y pronunciamientos legislativos.

Además aprovecharán para afinar la agenda legislativa que promoverá el PRD en el próximo periodo ordinario que empezará el 15 de marzo y concluirá en abril.

Entre los temas que discutirán, destacó Sánchez Camacho, están el rechazo al cambio del uso de suelo en zonas de reserva ecológica en delegacio-

Xochimilco, Tlalpan, Magdalena Contreras, Cuajimalpa y

Álvaro Obregón.

"Es necesario revisar con cautela los cambios de uso de suelo, garantizando el servicio para grupos marginados de la ciudad que no cuentan con agua, energía eléctrica, alimento, drenaje.

"Ciudadanos que se encuentran establecidos desde hace más de 20 ó 30 años en lugares que

tiene condiciones propicias para un cambio de uso de suelo, es un punto de equilibrio entre esta ca en la ALDF.

necesidad y garantizar la conservación de las zonas ecológicas", detalló en conferencia.

Sánchez Camacho anunció también la creación de la página de internet oficial del grupo parlamentario en la que difundi-

rán las actividades de los diputados, así como las entrevistas, los comunicados, las gestiones e iniciativas que preparen.

La operación del sitio web tendrá un costo de 100 mil pesos anuales, los cuales provendrán del presupuesto del Partido de la Revolución Democráti-





Fecha Sección Página 05.01.2010 Comunidad 1-4



Eutanasia, en espera

A dos meses de presentarse en la AL-DF la iniciativa para despenalizar la eutanasia en la Ciudad de México, la bancada del Partido de la Revolución Democrática sigue sin un acuerdo, definición o postura alguna sobre el tema.

Los diputados locales del Partido Revolucionario Institucional propusieron su legalización en noviembre de 2009, como una opción para las personas desahuciadas, pero el dictamen no ha avanzado por falta de consenso entre todas las bancadas, en especial la del Sol Azteca.

"Tenemos nuestras reservas para dar un brinco a la conocida Ley de Eutanasia o muerte anticipada de tal forma que será otro de los temas que estaremos discutiendo en el próximo periodo", informó Alejandro Sánchez Camacho, vocero de la bancada perredista.

Explicó que el tema "muestra síntomas delicados de discusión" y se escudó en que la Ley de Voluntad Anticipada, aprobada el 5 de diciembre de 2008, representó un avance importante y suficiente hasta el momento.

-CINTYA CONTRERAS